

Der Abstimmungsleiter des Markts
Peiting

Bekanntmachung des Ergebnisses des Bürgerentscheids "Bürgermitsprache zum Bau des neuen Marienheims auf das Hanggelände am Bühlach" am 23. August 2020

Der Abstimmungsausschuss hat in seiner Sitzung am **24. August 2020** folgendes Ergebnis des Bürgerentscheids festgestellt:

	Anzahl
1. Zahl der Stimmberechtigten:	9.521
Zahl der Personen, die abgestimmt haben:	5.181
Zahl der gültigen Stimmen insgesamt :	5.167
Zahl der ungültigen Stimmen:	14
Von den gültigen Stimmen entfielen auf:	
Zustimmungen zum Bürgerbegehren (Ja-Stimmen):	1.524
Ablehnungen des Bürgerbegehrens (Nein-Stimmen):	3.643

2. Der Abstimmungsausschuss hat festgestellt, dass
die gestellte Frage von der Mehrheit der gültigen Stimmen mit
 Ja Nein beantwortet wurde,
dass diese Mehrheit **38,26** % der Stimmberechtigten beträgt (Abstimmungsquorum) und dass die
gestellte Frage damit
 mit Ja mit Nein wegen Nichterreichens des Quorums nicht
entschieden ist.

25. August 2020


Peter Osterrieder
Abstimmungsleiter

Angeschlagen am: 25.08.2020

abgenommen am:
(Amtsblatt, Zeitung)

Veröffentlicht am:

im